

MANIFESTATION DEMONSTRATION

MA
TUE

30

NOV
2021

→ POUR LA LEVÉE
DE LA PROPRIÉTÉ
INTELLECTUELLE
SUR LES VACCINS,
TESTS & TRAITEMENTS
ANTI-COVID,
MAINTENANT !
→ LIFT INTELLECTUAL
PROPERTY ON
ANTI-COVID VACCINES,
TESTS & TREATMENTS,
NOW!

GENÈVE 5:30PM
17H30 PLACE LISE-GIRARDIN

À L'OCCASION DU SOMMET
DE L'OMC À GENÈVE

ON THE OCCASION OF THE
WTO SUMMIT IN GENEVA



À travers le monde, 10 000 personnes meurent tous les jours du Covid.

Alors que les pays riches, solvables, ont accès aux traitements, vaccins et diagnostics anti-Covid, la majorité de la population mondiale, vivant dans des pays à faibles et moyens revenus, n'y a pas ou peu accès.

Cela est dû au fait que des droits de propriété intellectuelle, notamment des brevets, protègent les bénéfices des compagnies pharmaceutiques. Ces dernières et les gouvernements des pays riches, dont la Suisse et l'Union européenne, s'opposent à la levée de ces droits, dans le cadre de l'OMC.

À l'occasion de la Conférence ministérielle de l'OMC, qui s'ouvre à Genève le 30 novembre, mobilisons-nous pour la levée des droits de propriété intellectuelle, afin d'offrir un accès universel et immédiat à la santé.

Rejoins-nous le 30 novembre pour une manifestation à la bougie qui nous emmènera de la Place Lise-Girardin à la Place des Nations.

POUR PLUS
D'INFORMATIONS,
SCANNEZ
LE CODE QR

FOR MORE
INFORMATION,
SCAN THE
QR CODE

Worldwide, 10'000 people die every day from Covid.

While wealthy, affluent countries have access to Covid treatments, vaccines and diagnostics, the majority of the world's population living in low- and middle-income countries have little access to these.

This is because intellectual property, including patents, protect the profits of pharmaceutical companies. Pharmaceutical companies and rich country governments, including Switzerland and the European Union, are opposing the waiving of these rights within the WTO framework.

On the occasion of the WTO Ministerial Conference, which opens in Geneva on November 30th, let's mobilize for the lifting of intellectual property, in order to offer universal and immediate access to health.

Join us on November 30th for a candlelight demonstration that will take us from Place Lise-Girardin to Place des Nations.



NOV30MOB.COM

SOUTENU PAR
SUPPORTED BY

- Amnesty international Suisse
- Association for Proper Internet Governance (Switzerland)
- Association pour l'aide médicale en Amérique centrale (AMCA)
- Attac Austria & Norway
- Centrale Sanitaire Suisse Romande (CSSR)
- Centre Europe – Tiers Monde (CETIM)
- CGAS
- Collectif brevets sur les vaccins. Stop! Réquisition (France)
- Comité pour l'Abolition des dettes Illégitimes (CADTM)
- Coordination Nationale des Comités de défense des hôpitaux et maternités de proximité (France)
- Forum per il diritto alla salute (Milano)
- Gen-ethisches Netzwerk e.V. (Germany)
- Health Global Access Project
- Ibn Sina Academy of Medieval Medicine and Sciences
- ISDE Italia (Associazione Medici per l'Ambiente)
- Marche mondiale des femmes
- Medico International Schweiz
- mediCuba-Suisse
- No Profit on Pandemic
- Our World Is Not for Sale (OWINFS)
- People's Health Movement
- Pharmaceutical Accountability Foundation
- Public services international
- SIT
- Society for International Development (SID)
- UNIA
- Viva Salud